



“Honestas, comprometidas y preparadas”: integrantes de Morena celebraron designación de Leticia Ramírez a la SEP



Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) nombró a Leticia Ramírez Amaya, coordinadora de Atención Ciudadana en el Gobierno Federal, como la nueva titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), las reacciones de los internautas y personajes de la política no se han hecho esperar.

Tal fue el caso de los integrantes y simpatizantes de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), quienes a través de publicaciones en Twitter celebraron el nombramiento al calificar a la también ex asesora de la Secretaría del Medio Ambiente como [una mujer “honesta y preparada”](#).

Mientras que la coordinadora de Comunicación Política del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Andrea Chávez, recordó que Ramírez Amaya destacó al frente de Atención Ciudadana por su “enorme sensibilidad y vocación de servicio”.

Agregó que, aunque sale la maestra Delfina Gómez Álvarez de la dependencia, otra persona “honesta y comprometida” llega para tomar su lugar.

[“Honestas, comprometidas y preparadas”: integrantes de Morena celebraron designación de Leticia Ramírez a la SEP - Infobae](#)